

## EL PSN-PSOE LAMENTA EL DAÑO CAUSADO A LAS FAMILIAS POR LOS CAMBIOS LINGÜÍSTICOS EN LAS ESCUELAS INFANTILES DE PAMPLONA Y PEDIRÁ LA DIMISIÓN DEL ALCALDE ASIRON

Categories : Noticias

Date : 12-12-2017



El PSN-PSOE y el Grupo Municipal de Pamplona, como nuevamente la justicia ha dado la razón a las familias afectadas y a quienes denunciarnos en su día los irresponsables, atropellados e ilegales cambios lingüísticos adoptados en las Escuelas Infantiles de Pamplona por el alcalde Asiron y la concejala Beloki, con el consentimiento y apoyo de los grupos del cuatripartito municipal, que ahora el TSJN ha rechazado.

Los socialistas venimos alertando contra las políticas del Departamento de Educación del Gobierno de Navarra y los Ayuntamientos gobernados por las formaciones que le apoyan y que están siguiendo los mismos parámetros de actuación. El Partido Socialista creen llegada la hora de que acabe la inseguridad jurídica, la incertidumbre constante y la política educativa que prioriza lo lingüístico sobre la calidad de la oferta y la demanda de la ciudadanía.

La cuestión es qué va a pasar ahora con todas esas familias a las que se causó un perjuicio, y hasta

cuándo va a tener que soportar la ciudadanía que gobiernos municipales y el Gobierno de Navarra actúen mirando solo por una minoría, ignorando la realidad sociolingüística, y utilizando la educación para sus objetivos políticos y no para lograr la excelencia y los más altos estándares de calidad que merece una ciudadanía que, ante todo, quiere que sus hijos e hijas tengan la mejor formación en igualdad de oportunidades.

Queremos recordar cómo el Ayuntamiento de Pamplona, de manera repentina y unilateral, decidió incrementar las plazas del modelo en euskera en las escuelas infantiles municipales, en detrimento de los modelos en castellano y en castellano-inglés, sin el menor rigor pedagógico y administrativo, sin la mínima información y participación previa de la comunidad educativa y familiar, y con una absoluta carencia de planificación e implantación progresiva en los cambios que, al menos, hubieran aminorado los enormes perjuicios causados a los cientos de niños, niñas y familias afectadas.

Los socialistas, que siempre hemos estado abiertos a llevar adelante de forma razonada, consensuada y progresiva, cuantos cambios pedagógicos y lingüísticos debieran adoptarse, recordamos cómo el cuatripartito ha optado siempre por la política de hechos consumados. Queremos resaltar cómo el TSJN coincide en su pronunciamiento, con nuestras críticas a que los informes municipales que amparaban la polémica decisión del cuatripartito, fueron elaborados “ad hoc” en favor de la decisión del equipo de gobierno municipal. E igualmente queremos denunciar los oídos sordos que el alcalde Asiron ha venido haciendo a nuestros requerimientos para que rectificara y no se empecinara en recurrir los distintos autos judiciales que, desde el principio, cuestionaron la legalidad de su arbitrario proceder, por lo esperamos esta vez acate sin más dilación la sentencia.

Ante ello, el Grupo Municipal Socialista presentará una declaración urgente al pleno de mañana pidiendo la dimisión del alcalde Asiron y la urgente elaboración de un informe en el plazo de un mes por parte de los responsables municipales, dando cuenta de las acciones que se van a adoptar para dar cumplimiento a la sentencia.

El PSN-PSOE cree que el Gobierno de Navarra debiera promover de una vez el carácter educativo de la educación infantil y garantizar que toda la población pueda acceder en condiciones de calidad, equidad y garantía de permanencia.